



## Antrag

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AT/0048/2014		<b>Datum:</b>	14.04.2014			
<b>Verfasser:</b>	05-FDP-Ratsfraktion	<b>Az.:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
<b>20.05.2014</b>	<b>Fachbereichsausschuss IV</b>	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP                      öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen		
<b>Betreff:</b>							
Antrag der FDP-Fraktion zu geschwindigkeitsdämpfenden Maßnahmen in der Karl-Mannheim Strasse in Güls							

### Beschlussewurf:

Der Ausschuss möge beschließen, folgende Veränderungen in der Karl-Mannheim-Strasse in Güls vorzunehmen.

Die Markierung „30“ auf der Strasse soll hinter der ersten Plateauaufpflasterung (Siehe Bild 1) aufgezeichnet werden.

Im weiteren Verlauf der Karl-Mannheim-Strasse soll jeweils ca. 20m vor bzw. nach der Querungshilfe Richtung Sportplatz (Siehe Bild 2 und 3) weitere Geschwindigkeitsdämpfende Maßnahmen angebracht werden.

### Begründung:

Die Karl-Mannheim-Strasse befindet sich als Durchgangsstrasse in einem Neubaugebiet, wo zahlreiche Familien mit kleinen Kindern ihr Eigenheim errichten. Nach Auskunft des Ortsvorstehers Schmitt haben die Messungen des ADAC eine deutliche Überschreitung der Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h ergeben. Auch die Anwohner haben schon mehrfach den Wunsch an die Politik herangetragen, in diesem Bereich etwas gegen die Raserei der PKW zu unternehmen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Torsten Schupp  
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender